

BIERÉNG / REPORTER: Charles Reiser / 1 hour ago

Tage der offenen Tür im "Lycée Ermesinde"

EDUCATION

Für Eltern und Schüler stellt sich jedes Jahr dieselbe Frage und zwar was tun nach dem Abschluss des Zyklus 4.2 in der Grundschule und stellt für sie erneut vor eine wichtige Entscheidung. Während des Tages der offenen Tür bot sich den Grundschulern am vergangen Samstag die beste Gelegenheit, sich einen detaillierten Einblick ins pädagogische Konzept des „ Lycée Ermesinde“ in Beringen/ Mersch zu verschaffen. Ziel dieses pädagogischen Konzeptes ist es, die Talente der Schüler zu fördern.



3 pictures

Das Lyzeum in Beringen mit seinen zurzeit 570 studierenden Schülern ist stets bestrebt alle Jugendliche aus sämtlichen Gegenden des Landes und aus dem Ausland aufzunehmen. Die unterrichteten Sprachen sind Französisch, Deutsch und Englisch. Weitere Sprachen sind Latein, Spanisch, Italienisch, Portugiesisch und Chinesisch. Desweiteren bietet das „ Lycée Ermesinde“ den integralen Kursus im klassischen Sekundärunterricht von der 7e bis zur 1 ière und im Sekundär Technique von der 7e bis zur 5e , inklusive das „Régime préparatoire“ an. Hier wird der Akzent gleich von der 7e auf die Entdeckung und die Entwicklung der Talente und persönlichen Interessen gesetzt. Zugleich fragt das Lyzeum jeden Schüler sein persönliches Engagement auf verschiedene Art und Weisen zu verwirklichen. Hierbei gleich drei Schlüssel zum Erfolg: eine solide Basis, eine erweiterte Allgemeinbildung sowie ein exzellentes Umfeld. Dazu gehören ebenfalls drei komplementäre Umfelle um eine enge Verbundenheit und pragmatische Orientierung zu gewährleisten die in die Fächern Disziplinär, Interdisziplinär und Enterprise eingeteilt sind. In der Praxis lernen und arbeiten die Schüler hier auf drei Ebenen: individuell, in ihren „ Häusern“, und in einem Betrieb. Das Prinzip des Tutorats spielt hier eine wichtige Rolle. Im „Lyzeum Ermesinde“ wird der Schüler gefördert, hilft Projekte zu entwickeln und diese danach auch in die Tat umzusetzen. So sollen die Schüler auf ihr späteres Berufsleben mit der richtigen Orientierung vorbereitet werden, so dass der spätere Arbeitnehmer in seinem Job zufrieden ist und dort seine Erfüllung findet.

Auf jeden Fall hat sich die Bemühung, die Schüler von Anfang an nach ihren Interessen und Fähigkeiten zu orientieren, als richtig erwiesen und wird daher auch weiter ausgebaut werden. Am Tag der offenen Tür haben die Schüler selbst den vielen Besuchern ihr Wissen sowie das Konzept des „ Lycée Ermesinde“ in der Praxis ganz detailliert vermittelt. Für weitere Informationen betreffend das Lyzeum oder das Internat mit ihren modernen Infrastrukturen, stehen die Verantwortlichen des „ Lycée Ermesinde“, 45, rue de la Gare , L- 7590 Mersch , Tel 26 89 00, gerne zur Verfügung. Am Samstag, den 27. April findet von 9 bis 17 Uhr, ein weiterer Informationstag mit interessanten Besichtigungen und intensiven Erklärungen für Grundschüler statt. (CR)

www.lem.lu

(FOTOS: CHARLES REISER)

INAPPROPRIATE CONTENT?

Like   

Comment

Add information